

ごとう通信

第 84 号

平成 19 年 12 月 1 日

いよいよ寒さも本格化してきました。今年も十二月がやってきました。十二月一日はふれあい歯科ごとうの開院記念日です。今年から五年目に入ります。まだまだ実績のない診療室ですが、多くの人に支えられて感謝しています。これからもよろしくお願ひいたします。

さて、そろそろ今年の総決算、忘年会を・・・と行かないのが今年の僕たちです。実は、今年三月発行の「ごとう通信（75号）」で宣言したように十二月前半にお休みをいただきま



す！ もちろん目的は公言どおりホノルルマラソンへの参加です。僕にとっては初ハワイ、初フルマラソン。とにかく今年のビッグイベントです。

これまで、毎月チームの練習会、秋の合宿などと少し練習はしてきましたが、秋からは多忙になってしまい練習不足は否めません。しかも先月には珍しく風邪をひいてしまっし。と言うことで、目標は夫婦で完走です。帰国してからタイムは聞かないように。

でも憧れのハワイです。「♪晴れた空 そよぐ風」と声高々に行きた



いところなんです：：木曜日の夜中に出発、マラソン当日（日曜日）に帰路について火曜の早朝に帰国。弾

丸ツアーでは、「ドラの音」も「別れテープ」もありません。岡春夫もこんな奴が出てくるなんて想像もしなかったでしょうね。

学生の方が・・・

秋から、短大の歯科衛生士科の短大で講義が始まりました。すでに四年目ですが、講義は歯科関連ではなく「ボランティア活動論」です。と言ってもボランティアの理解が主目的ではなく、人間形成だとかケアの理解、さらには医療者としての心構えなどを理解してもらえればと思って講義をしています。

先日、講義の中で次のような質問をして意見を出してもらいました。「『人のためにする』と『人の立場に